

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA



NOTA DE PRENSA № 008 -2014-GR.CAJ /GSRCH-C.RR.PP.

Avanza mejoramiento de la carretera Chiguirip, El Arenal, Chuyabamba, Puente Rojo

Gobierno Regional de Cajamarca ha consignado un presupuesto superior a los 2 millones 680 mil soles para optimizar esta fundamental vía de integración.

Más carreteras para una efectiva integración de las poblaciones pobres y alejadas. También se registra un significativo avance de los trabajos vinculados a la obra denominada "Mejoramiento de la carretera Chiguirip, El Arenal, Chuyabamba, Puente Rojo; que financia el Gobierno Regional de Cajamarca, mediante la Gerencia Sub Regional de Chota, con la suma de 2 millones 687 mil 753.83 soles.

Los trabajos en este fundamental proyecto registran, hasta este momento, un avance físico del 73.26%; además, se han efectuado labores de: desanche en un recorrido de 10.9 kilómetros, el perfilado de 12.5 kilómetros y el afirmado de 3.5 kilómetros.

La meta total del proyecto consiste en el afirmado de 25.49 kilómetros, con un ancho de calzada de cuatro metros y un espesor del afirmado de 20 centímetros. Así como también, la construcción de: dos badenes y 67 alcantarillas ARMCO de 24 pulgadas de diámetro, junto con la mitigación de impacto ambiental.

Los trabajos que se ejecutan en esta vía, bajo la modalidad de contrata, están a cargo de la empresa LAS PALMAS CONTRATISTAS GENERALES EIRL. Su próxima puesta en funcionamiento contribuirá al progreso de esa vasta zona en donde se ubican muchos caseríos que pertenecen a las provincias de Chota y Cutervo.

El Gerente Sub Regional, MGg. Orlando Rodríguez Fustamante, manifiesta que: "No obstante la época lluviosa que se registra en este lugar, se puede apreciar un revelador avance en el mejoramiento de esta carretera que comienza en el Puente Rojo vinculando a varias comunidades en el trayecto hacia Cutervo y Chuguirip".

"Próximamente quedará lista esta extensa vía que unirá a nuestros pueblos hermanos, beneficiando a más de 10,000 habitantes chotanos y cutervinos", recalcó el Gerente Sub Regional de Chota.

Se agradece su difusión

Chota, 31 de marzo de 2014.

COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS
GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA

¡POR UNA GRAN REGIÓN!